

**Humanistische Union**

# Mehr als ihre Pflicht getan

Herausragende bayerische Staatsbürger mit der Verfassungsmedaille geehrt

Süddeutsche Zeitung vom 05.12.2006, Seite 2

München - An 50 Persönlichkeiten ist am Montag im Landtag die Bayerische Verfassungsmedaille in Gold und Silber verliehen worden. Landtagspräsident Alois Glück sagte, mit der Medaille würden seit 45 Jahren Männer und Frauen ausgezeichnet, "die mehr getan haben, als es ihre Pflicht als es ihre Pflicht als Staatsbürger verlangt, die die Werte der Verfassung leben, die Politik aktiv mitgestalten, die Ideen gegeben und Initiativen entwickelt haben".

Die Medaille in Gold bekam (unter anderen) ... Klaus Hahnzog, Richter am Bayerischen Verfassungsgerichtshof.

---

<https://www.humanistische-union.de/presse-meldungen/mehr-als-ihre-pflicht-getan/>

Abgerufen am: 24.04.2024